

Grillplausch Sektion Aargau 14. Juni 2025

Mitten in den prächtigen Reben der Rebsiedlung Bächli, durften wir auch in diesem Jahr unseren Grillplausch durchführen. Feines vom Grill von unserem jahrelangen «Hauspartyservice» Kuhn, sommerliche Temperaturen und kühle Glace, ebenfalls aus der Region, und knatternde Traktoren liessen auch in diesem Jahr keine Wünsche offen. Was gibt es schöneres als an einem schönen Frühsommerabend zusammen zu sitzen. Wir bedanken uns bei allen welche, trotz grossem Freizeitangebot, den Weg ins Fricktal gefunden haben. (bb)